

# Jung und Alt auf der Bühne: Drei Chöre stimmen musikalisch auf den Herbst ein

**Romanshorn** Gelungen von klein bis gross: Am Sonntagnachmittag hat der Herbst auf dem katholischen Kirchenhügel musikalisch und kulinarisch Einzug gehalten. Mit den «piepsenden Chilemüüs», dem Thurgauer Jugendchor und dem Konzertchor Ostschweiz kamen die zahlreichen Besucherinnen und Zuhörer in den Genuss von hochstehender Chormusik. Und ob Kinderlieder oder englische und Tessiner Volkslieder erklangen: Die Chorleiterinnen Judith Himmelberger, Monica Calonder, Manuela Eichenlaub und David Bertschinger bezauberten und erfreuten das Publikum mit ihren jungen und älteren Sängerinnen und Sängern aufs Vorzüglichste.

## Musikalische Höhepunkte

Dazu setzten das Duo Philu (Philippe Untersee und Lucia Karez, Akkordeon und Geige) sowie Simon Menges (Orgel) gleichsam musikalische Höhepunkte. Im Anschluss an das Konzertvergnügen wurde zum Marronischmaus und zum offenen Singen eingeladen.

**Markus Bösch**

romanshorn@thurgauerzeitung.ch



Die jüngeren und älteren Sänger und Sängerinnen unterhielten das Publikum mit einem bunten Programm.

Bild: Markus Bösch